Zentrum für Internationale Lichtkunst

PIONIERE DER LIGHT ART

Das Zentrum für Internationale Lichtkunst in Unna wird 20 Jahre – und feiert mit einer großen Ausstellung drinnen und draußen

Von IRMGARD BERNER 02.11.2021

Lichtkunst ist eine der immersivsten aller Kunstarten,

(https://www.weltkunst.de/ausstellungen/2021/10/immersive-kunst-digital-art-museum-glitzern-der-pixel) in die sich auch ohne VR-Brille bestens eintauchen lässt. Die vielfältigen Welten zu zeigen, die Künstlerinnen und Künstler mit Lichtinstallationen zaubern – darauf hat sich seit seiner Gründung im Jahr 2001 das Zentrum für Internationale Lichtkunst (ZfIL) spezialisiert. Mit Ausstellungen auf 3000 Quadratmetern im ehemaligen Keller der Unnaer Lindenbrauerei. Dieses 20-Jahr-Jubiläum wird vom 29. Oktober bis zum 24. April mit einer spektakulären Schau gefeiert, unter anderem mit der technoiden Leuchtskulptur "Quantum Strings" der amerikanischen Künstlerin Adela Andea. Und am Eröffnungswochenende ergießt das Museum die "Faszination Licht" sogar nach draußen – in einen Licht-Parcours in der Innenstadt. Wahrlich immersiv!

Zur Startseite